
7 Pièces

256 m²

Réf. 4808606

5 250 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Une  villa  en  pierre  récemment  rénovée  offrant  un  total  de  260  m²

d'espace de vie interne utilisable sur seulement 2 étages, y compris un

jardin  d'hiver  d'environ  30  m²,  construit  sur  seulement  2  étages  et

composé d'un salon et d'une salle à manger, une grande cuisine avec

coin salon qui peut être ouvert au salon, avec actuellement 4 chambres

et 3 salles de bains, et des toilettes invités.Construit sur l'une des plus

grandes parcelles de terrain sur l'avenue de la Torraca, d'environ 2 000

m².  La  propriété  comprend  une  piscine  généreuse  et  une  grande

piscine à l'infini de 7 x 8 mètres et une ...

EXCLUSIVE LOCATION - LA TORRACA - RARERecently renovated stone-built  villa

offering a total of 260 m² of useable internal living space on just 2 floors, including

a  winter  garden of  about  30 m²,  built  on  only  2  floors  and composed of  a  living

room and dining room, a large kitchen with seating area which can be opened up

to  the  living  room,  with  currently  4  bedrooms  and  3  bathrooms,  and  a  guest

toilet.Built  on  one  of  the  largest  plots  of  land  on  avenue  de  la  Torraca,  of  about

2,000 m².  The property  includes  a  generous  pool  area  and a  large  7 x  8  meter

infinity swimming pool and a beautiful ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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